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OGGETTO: SEDUTA  DEL 15.12.2023  
 

 
L’anno DUEMILAVENTITRE il giorno QUINDICI del mese di DICEMBRE alle ore 16.00 in Lucca nella 
sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato 
con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 
 

    
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Convenzioni: determinazioni 
4. Caccia al Cinghiale: determinazioni 
5. Liquidazione GG:VV. anno 2022 
6. Liquidazione Miglioramenti Ambientali Autunnali 2022 
7. Caccia di Selezione: determinazioni 
8. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Della Nina, Pelliccioni, Fontana  
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Alberigi, Del Chiaro, Giannecchini  
    
 Assenti giustificati: Dati, Pellgrini, Vannucci 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo Vice Presidente ATC Lucca 
 
 
Alle ore 16.20 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 
          Comunicazioni del Presidente 

 
 

Il Presidente informa della donazione di carni di selvaggina al banco alimentare, ringraziando chi ha aderito a 

questa prima fase e indicandone una seconda che avverrà nel mese di gennaio.                                                                                                                                                  

-Informa poi del rendimento e delle condizioni della proposta pervenuta dal CA, dove insiste già un investimento 

di 200.000,00 euro, ovvero della possibilità aggiungendo 100.000,00 euro alla cifra già depositata di avere un 

rendimento interessante a condizione della durata biennale del deposito.  

Per questo chiede di aggiungere un punto all’ordine del giorno per autorizzare questa operazione.                        

 

Si mette in votazione l’aggiunta del punto 8 relativo all’odg.  

 

Il Comitato all’unanimità approva    

                                                                                                                                                                    

Il Presidente continua informando della necessità di autorizzare un aumento di cifra di quanto già autorizzato 

per l’acquisto di lepri da immettere nel territorio della Garfagnana. 

Si chiede di aggiungere un ulteriore punto all’odg per autorizzare tale finanziamento.  

 Si mette in votazione l’aggiunta del punto 9 relativo all’odg. 
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Il Comitato all’unanimità approva. 

 

Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 
 

Approvazione verbale del 27.11.2023 
 
 
Il Presidente chiede se ci sono osservazioni da fare, in caso contrario si mette in votazione l’approvazione del 

verbale della seduta del CDG del 27 novembre 2023. 

 

 Il Comitato con voto di maggioranza approva. Si astiene Del Chiaro in quanto assente alla seduta.  

 
Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 
 

Convenzioni: determinazioni 
 
 
Il Presidente presenta la bozza di convenzione in vigore che la RT ha proposto agli ATC e propone di inoltrarla 

alle associazioni del territorio per eventuali osservazioni da far pervenire entro sabato 23 dicembre 2023 per dar 

modo di essere eventualmente approvate prima della scadenza annuale fissata al 31 dicembre 2023.  

 

I presenti concordano. 

 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 

Caccia al Cinghiale: determinazioni 
 
 
 
OMISSIS 
 

                                                                                                                                             

Il Presidente continua dando lettura di una richiesta del distretto 19 di caccia al cinghiale in braccata, nella quale 
il responsabile del distretto a nome di tutte le squadre chiede all’ATC di intervenire presso l’ente parco Tosco 
Romagnolo al fine di poter effettuare delle braccate all’interno di esso. Allo scopo chiede un incontro al CDG 
dell’ATC LU 12, possibilmente nei locali dell’ufficio ATC di Castelnuovo Garfagnana.  
 
Si stabilisce di convocare la commissione caccia al cinghiale per martedì 19 dicembre, convocando il 
responsabile della squadra oggetto di controllo da parte dei CF, e successivamente, in altra data, di incontrare il 
responsabile del distretto 19, previo colloquio con il direttore del parco Giovannelli. 
 
 
l Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 

Liquidazione GG:VV. anno 2022 

 

Il Presidente presenta quanto elaborato dall’ufficio ATC in merito al rimborso dei costi sostenuti e documentati 

per i servizi effettuati in attività di controllo, immissione selvaggina e altro nell’anno 2022, per un totale di 

3.547,20 euro. 

      

Si mette in votazione la proposta di liquidazione di tale importo.                                                                

 

Il Comitato all’unanimità approva  

 
Il Presidente passa alla trattazione del sesto punto all'OdG 
 
 

 Liquidazione Miglioramenti Ambientali Autunnali 2022 
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Il Presidente chiede di approvare la liquidazione per un importo di 20538,31 euro, così come risulta dalla 

relazione dei Tecnici incaricati.   

 

       Si mette in votazione la proposta di liquidazione di tale importo.                                                                           

 

 Il Comitato all’unanimità approva 

 
 
Il Presidente passa alla trattazione del settimo punto all'OdG 

    
         Caccia di Selezione: determinazioni 
 
 
Il Presidente informa dei conteggi effettuati dal tecnico sulla capacità dei distretti di caccia di selezione ad 

accogliere altri selettori.                                                                                                                                                       

Tra tutti i distretti dell’ATC LU 12 risultano essere disponibili ancora 192 sottozone.  

   

Il Presidente presenta alcune modifiche apportate al modulo di iscrizione alla caccia di selezione Capriolo, 

Daino, Muflone e ne chiede l’approvazione.      

                                                                                          

Si mette in votazione la proposta di modifica.                                                                                                    

 

Il Comitato all’unanimità approva 

 
Il Presidente passa alla trattazione dell’ottavo punto all'OdG 
 
 

Proposta investimento Credit Agricole – punto integrato 
 
 
Il Presidente chiede il mandato, dopo ulteriore verifica delle condizioni, per autorizzare l’investimento di 100.000 

euro sulla banca CA.   

 

Si mette in votazione la proposta.    

                                                                                                                     

Il Comitato all’unanimità approva 

 

Il Presidente passa alla trattazione del nono punto all'OdG 
 

Selvaggina determinazioni – punto integrato 
 
 

Il Presidente informa che nella trattativa di acquisto per le lepri da immettere in Garfagnana, c’è stato uno 

sforamento dallo stanziamento iniziale (12.000 euro) già deliberato, di 500,00 euro e ne chiede pertanto 

ulteriore autorizzazione.   

 

 Si mette in votazione la proposta.                                                                                                                            

 

Il Comitato all’unanimità approva. 

 
 
Il Presidente passa alla trattazione del decimo punto all'OdG 
 
 

Varie ed eventuali 
 
Il Presidente informa dei contatti avuti per quanto riguarda l’utilizzo possibile del recinto di “Colle Fobbia”, dove 

potrebbero essere immesse sia lepri che starne, naturalmente attraverso una convenzione tra la proprietà e 

l’ATC. 
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Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 17.55 
                                                                   

 
 

               IL REDATTORE                                                                       
               Danilo Della Nina                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 29.12.2023 
 


